

秋は学校では見学旅行の季節です。校内だけでは学習できない「本物にふれる」学習をしに出かけます。それぞれの学年が目的意識をもって、見学・体験の学習をしてきました。6年生の修学旅行も間近です。

4年生 緑川ダムや通潤橋で 先人の思いを学びました



10月13日(木)、4年生は美里町の緑川ダムや山都町の通潤橋に行きました。緑川ダムの中に入ったり、通潤橋の上を歩いたり、放水を眺めたりして、実物の大きさを実感し、これらを造り上げた技術の素晴らしさやみんなのためにと力を尽くした人々の思いを学びました。集団行動や、相手の方へのマナーも頑張りました。



19日(水)には、四小集会で全校児童に向かって通潤橋について学んだことをクイズ形式で発表しました。学んだことを発信する学習になりました。

1・2年生 大牟田動物園と 文化会館で 楽しい体験をしてきました

10月18日(火)、1・2年生が合同で大牟田市動物園と大牟田市文化会館に出かけました。



動物園では、たくさんの動物と出会い、楽しみました。文化会館ではプラネタリウムを体験しました。2年生と1年生と一緒に、あいさつや時間を見ての行動など、よく頑張っていて、子どもたちの成長を感じる見学旅行になりました。バスがくまモン号だったのも、大喜びでした。



5年生 水俣学習と 集団宿泊教室 南関町の4小学校で行ってきました

10月21・22日(金・土)は、5年生の集団宿泊教室でした。南関町内4小学校合同での実施です。1日目は水俣で環境学習と水俣病学習でした。以前南関四小にいらっしゃった林田先生からSDGsについて学び、水俣病と共に生きてこられた方の体験を聞いて、充実した学びができました。病気にいいと信じて汚染された魚だと知らずに食べただけ、何も恥ずかしいことはない、という静かな訴えに、これまでの苦しみが凝縮されていました。正しく知ることが差別解消の第一歩であることを再確認し、教育のもつ力、意義を考えさせられました。



あしきた青少年の家では、ナイトゲームやマリン活動等を楽しみながらも、集団行動や礼儀について学びました。他の小学校の子どもたちからも刺激を受け、あいさつや返事、話の聞き方、整理整頓等、さまざまな活動を通して身につけていく姿がかっこよかったです。これらの経験が今後に生かされ、南関四小のよきリーダーに育ってくれることを期待しています。



3年生 防災館と オレンジガーデンに 行ってきました

10月31日(月)に、3年生は地域学習として、ありあけ防災館と水本オレンジガーデンに行きました。ありあけ防災館は新しい有明消防本部にできた施設ですが、煙体験など、防災についてたくさん学びました。いざというときの判断や行動に行かしたいものです。水本オレンジガーデンはたくさんの種類の柑橘類が栽培されている観光農園で、ちょうどシーズンの早生みかん狩りを楽しみました。地域の防災や産業について学ぶ姿がとて一生懸命で、たくさん褒めていただきました。

